

NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE

UN LIBRARY



JUN 28 1979

Distr.
GENERALE

COLLECT

S/13417
27 juin 1979
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE, DATEE DU 27 JUIN 1979, ADRESSEE AU PRESIDENT DU CONSEIL DE
SECURITE PAR LE REPRESENTANT PERMANENT DU KOWEIT AUPRES DE
L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

J'ai l'honneur de vous transmettre ci-joint une lettre de l'Observateur
permanent de l'Organisation de libération de la Palestine concernant les attaques
barbares perpétrées par Israël sur la personne de Libanais et de Palestiniens
sans défense. Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de
cette lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) Abdulla Y. BISHARA

Annexe

Lettre, datée du 25 juin 1979, adressée au Président du Conseil de
sécurité par l'Observateur permanent de l'Organisation de libération
de la Palestine

Je suis chargé par le Comité exécutif de l'Organisation de libération de la Palestine de porter à votre attention ce qui suit.

Le 24 juin 1979, l'armée de l'air israélienne a lancé une série d'attaques aériennes dévastatrices contre des objectifs civils, faisant 20 morts, pour la plupart des femmes et des enfants. Les attaques d'hier faisaient suite à des attaques similaires que l'armée de l'air israélienne avait lancées, il y a six jours, contre cinq villages de la région côtière et un village de la vallée de Beqaa. Le village le plus touché a été celui d'Aqbiya dans les montagnes, au sud-est de Sidon, où quatre personnes ont été tuées, 11 blessées, le marché du village et de nombreuses maisons détruits.

Ce village dans lequel ou à proximité duquel ne se trouvait pourtant aucun commando palestinien a été bombardé et mitraillé à plusieurs reprises par une formation de huit avions israéliens. Les villages de Toffahta, Abul Al Aswad et Al-Wasta, non loin de la côte entre Sidon et Tyr, d'Al-Itaniya à 10 km environ à l'intérieur des terres, et de Suhmur dans le sud de la vallée de Beqaa ont été également touchés pendant cette attaque.

Le village d'Aishiya et la région avoisinante ont été bombardés pendant près d'une heure ce matin par l'artillerie lourde israélienne, qui a causé des dégâts importants. Si l'on compte les attaques des 48 dernières heures, les forces armées israéliennes ont soumis le sud du Liban à 75 jours consécutifs de bombardements aériens et navals et de tirs d'artillerie. Ces attaques, dirigées contre des objectifs civils, ont entraîné, non seulement la perte de vies innocentes, mais également un exode massif de la population civile fuyant la région.

Il est évident que la bande sioniste raciste de Tel-Aviv n'a aucun scrupule à violer les droits de l'homme des civils palestiniens et libanais, et elle recourt même au meurtre d'Etat organisé pour parvenir à ses fins. Ces attaques militaires brutales et insensées ne font qu'aggraver les tensions dans la région, et il n'est nul besoin de souligner que la menace à la paix et à la sécurité mondiale résulte de son attitude belliqueuse et arrogante.

En attirant votre attention sur cette situation extrêmement explosive, j'exprime l'espoir que vous prendrez des mesures immédiates et efficaces pour mettre un terme à cette campagne abominable et inhumaine menée contre des civils innocents.

L'Observateur permanent,
(Signé) Zehdi Labib TERZI
